

QUIERE ALCANZAR UNOS INGRESOS DE 20 MILLONES DE EUROS EN 2010

Riva y García se propone duplicar en cinco años su cifra de negocio

Pese a definirse como banco de negocios, el grupo financiero independiente ha renunciado finalmente a pedir una ficha bancaria.

J.O. Barcelona

Riva y García quiere pisar el acelerador. El plan de negocio del grupo financiero para el periodo 2006-2010, prevé que sus ingresos se dupliquen en cinco años, hasta llegar a 20 millones de euros, y la plantilla, de 76 personas, pasará a estar formada por cien profesionales.

En 2005, los ingresos ascendieron a 9,3 millones de euros, con un alza del 52%. El beneficio antes de impuestos se elevó a 1,9 millones de euros, casi tres veces y media más que en 2004. Borja García-Nieto, presidente, asegura que no ha habido ningún atípico y explica que las cuentas de los ejercicios anteriores "estaban lastradas por el incremento de la plantilla". Xavier Adserà, consejero delegado, dice que la estrategia de crecimiento y expansión está dando sus frutos. "Hemos potenciado -añade- la delegación de Madrid, donde hay diez profesionales, y hemos abierto oficina en Valencia y Vigo".

El pasado año, el 38% del negocio procedió del área de *corporate finance*, que es la que más ingresos genera, y que se ha visto impulsada por las operaciones en el mercado de valores, entre ellas la emisión de obligaciones de Service Point, la opa de exclusión de bolsa de Azkar y la entrada de Restaura en el capital de Cevasa. "Somos líderes en el segmento mediano del merca-



Borja García-Nieto



Xavier Adserà

Negocio inmobiliario y parques eólicos

En el área de banca privada de Riva y García, el interés de los clientes por el negocio inmobiliario ha llevado al grupo a crear un equipo de profesionales específico y a constituir vehículos de inversión para entrar en determinados proyectos. "Hay ya tres operaciones en marcha por 15 millones de euros", comenta Borja García-Nieto. Entre estos proyectos destaca un complejo residencial con campo de golf en Escalona (Toledo), en el que va de la mano de la constructora y promotora catalana PAL. Otra de las divisiones del grupo más dinámicas es la de *private equity*, con la gestión de dos sociedades de capital riesgo impulsadas por el propio grupo, Spinnaker y WebCapital, y de Invercat, fondo promovido por la Generalitat. Riva y García está preparando ya un nuevo Spinnaker, orientado, como el actual, a la producción y distribución de contenidos para medios, pero con un mayor volumen de recursos. Al mismo tiempo, está en estudio el lanzamiento de un fondo especializado en energías renovables, como la eólica y la biomasa.

do", comenta Adserà, quien destaca como ventaja competitiva respecto a consultoras de fusiones y adquisiciones el hecho de que Riva y García sea miembro del mercado bursátil; esta condición le permite asegurar y colocar emisiones de obligaciones o ampliaciones de capital.

El grupo se define como "banco de negocios", pero sus directivos han decidido,

El grupo triplicó el pasado año su beneficio antes de impuestos, con 1,9 millones de euros

finalmente, no solicitar una ficha bancaria, que le otorgaría el estatuto de banco. "Nos crearía muchos problemas y pocas ventajas; si eres un banco, necesitas los servicios y la estructura de un banco", argumenta Adserà.

En *corporate finance*, el reto para este año son las salidas a bolsa. El consejero delegado cree que existe un filón en los fondos de capital riesgo que preparan desinversiones en las empresas en las que entraron hace ya años. Pese al crecimiento del negocio, el plan 2006-2010 prevé que el peso de la división de *corporate* se reduzca hasta el 30%. El resto de los ingresos del grupo provienen de banca privada, gestión de fondos de inversión, *private equity* y mercados.

CONSORCIO MUNICIPAL DE TECNOLOGÍAS

López Benasat releva a Pericàs al frente de Localret

EXPANSIÓN, Barcelona

Cambio de papeles en Localret, justo en el momento en que el consorcio municipal que promueve el desarrollo de las nuevas tecnologías en el territorio catalán atraviesa una de las etapas más cruciales desde su nacimiento. De la mano de la Conselleria d'Universitats, liderada por Carles Solà, Localret ha puesto en marcha ITCat, la red de fibra óptica pública que pretende aumentar la competencia en el sector de las telecomunicaciones catalanas.

El ingeniero de telecomunicaciones Jordi López Benasat relevará a Jordi Pericàs en la dirección general del consorcio, que agrupa actualmente a más de 800 ayuntamientos catalanes. Pericàs abandona el cargo, según Localret, a petición propia, ya que recientemente ha sido nombrado secretario general del Consell de l'Audiovisual de Catalunya (CAC).

López Benasat se incorporó a la organización como gerente en junio de 2004. Localret no ha encontrado aún un sustituto en la gerencia al ingeniero de telecomunicaciones, que en el pasado ocupó la gerencia del sector de vía



Jordi López Benasat

pública del Ayuntamiento de Barcelona y formó parte, asimismo, de Telefónica y Alcatel.

Participación en ITCat

El ente gestor de infraestructuras, que recibe el nombre de ITCat y cuya función es coordinar, gestionar y completar la red de telecomunicaciones de Catalunya, está participando en una cuarenta por ciento por Localret y en un sesenta por ciento por la Generalitat.

El ITCat tiene previsto sacar a concurso este año la gestión de la red pública de fibra óptica, por el que ya se han interesado varias empresas, entre ellas Abertis.

ACTIVERY BIOTECH, INFINITEC Y AIDA CENTRE

Crédito de 300.000 euros para tres tecnológicas

EXPANSIÓN, Barcelona

El Centre d'Innovació i Desenvolupament Empresarial (Cidem), dependiente de la Conselleria de Treball i Indústria, ha concedido a través de *invertect* tres préstamos participativos a empresas tecnológicas de nueva creación, por un montante total de 300.000 euros.

Activery Biotech, Infinitec Activos y Aida Centre son las compañías que se han adjudicado las ayudas, dentro del programa *Capital Concepte*. La primera de ellas, nacida en el vivero de empresas de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), está especializada en la producción de partículas nanométricas capaces de modificar activos farmacéuticos a partir de nanotecnología. Infinitec Activos, en cam-

bio, se dedica al desarrollo de ingredientes para incrementar la eficacia de diferentes productos cosméticos, como sustancias anti-edad, blanqueadoras, hidratantes o anticelulíticas. La tercera empresa, Aida Centre, tiene entre sus socios al ex directivo del FC Barcelona Javier Pérez Farguella y a un grupo de investigadores de la UPC, que fundaron la compañía hace dos años con el objetivo de desarrollar aplicaciones de etiquetas inteligentes de identificación.

El Cidem espera que durante 2006 se aprueben 26 proyectos por 2,6 millones de euros. Desde el pasado octubre, el Govern ha otorgado 16 préstamos participativos en tecnológicas catalanas de nueva creación.

EL GRUPO PARTICIPADO POR AGBAR GANA QUINCE MILLONES DE EUROS

Emte alcanza los 400 millones en ingresos gracias a las adquisiciones

EXPANSIÓN, Barcelona

Emte, la cabecera del grupo Agbar en el negocio de las instalaciones, alcanzó un volumen de negocio de 400,3 millones de euros en 2005, cifra que supone un alza del 21,8% respecto al año anterior. Los ingresos de la compañía han crecido especialmente gracias a la compra de las empresas Benito y Rochina y también por la incorporación de la división de *facilities management* de Servihabitat XXI, filial de La Caixa.

La reciente adquisición de IPT a Solutziona -filial de

Unión Fenosa- permitirá a la compañía crecer un 25% en 2006 y superar los quinientos millones de euros.

Durante el pasado ejercicio, el grupo que dirige Carles Sumarrocá registró un beneficio de explotación de 24,4 millones de euros y un beneficio neto de quince millones, un 14,7% más.

El 45,72% de la facturación de Emte procede del negocio de las instalaciones eléctricas para edificios e industrias. La unidad de sistemas y tecnología aporta el 22,4% y el resto se reparte entre las divisiones

de instalaciones mecánicas (19,82%), mantenimiento y servicios (9,95%) e ingenierías del medio ambiente (2%).

Agbar controla el 50% del capital de la empresa y el resto se reparte entre las tres familias fundadoras: Sumarrocá, Rosell y Coll. El nuevo presidente de Agbar, Jordi Mercader, ha anunciado que el área de instalaciones será una de las cuatro patas en las que el grupo centrará sus inversiones en los próximos años, por lo que no se descarta que la compañía eleve su participación en Emte.



Carles Sumarrocá, JE Ramón